

À la Chanterelle, nous sommes branchés!

Grâce à la généreuse contribution de la caisse Desjardins du Mont-Saint-Bruno, la flotte informatique de notre école accueillera 11 nouveaux portables! En effet, un chèque de 10 000\$ a été remis à notre établissement.

Notre technopédagogue, Sophie Provencher, est la leader du projet visant à développer les capacités des élèves à produire une diversité de contenu numérique.

Actuellement, différents projets sont en cours tels que : production de balados, création médiatique sur Canva et PowerPoint, publication de textes, ateliers de programmation, utilisation d'applications variées pour susciter l'intérêt dans différentes matières. À certains moments, une équipe de mini-tech peut être sollicitée pour accompagner des enseignants et élèves qui en auraient besoin.

Nous sommes heureux de compter sur ce partenariat et remercions chaleureusement la Caisse Desjardins du Mont-Saint-Bruno pour leur appui dans nos projets. Ensemble, nous développons les compétences numériques essentielles dans la vie contemporaine actuelle!

Pour découvrir des balados produits par nos élèves, c'est par [ici](#).

